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Anfrage zur öffentlichen Ratssitzung am 8. Mai  

Feldweg in Verlängerung der Anliegerstraße Lindenstumpf 

                                                                               
Die Verwaltung wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 

1. Ist es richtig, dass die Verwaltung Aktivitäten in Verlängerung des Weges Lindenstumpf in die freie 
Natur (Grünfläche Richtung Jolusberg) begonnen hat? (ua Markierungen mit Hilfe von Holzkeilen ua) 

2. Sind weitere Aktivitäten, bauliche Maßnahmen, geplant? Wenn ja , was , mit welchem Ziel, in welchem 
Zeitfenster? Ist Grunderwerb unmittelbar oder in der Folge beabsichtigt/erforderlich? 

3. Sofern 1 und 2 mit Ja beantwortet wurden  

Zu welchem Zweck wurden die Aktivitäten begonnen?  

Wer ist Veranlasser? 

Werden städtische Haushaltsmittel (einschließlich Bauhof) verausgabt? In welcher Höhe,  aus welcher 
Haushaltsstelle? 

Wurden politische Gremien der Stadt hiermit bisher befasst? Wo und Wann? Wenn nein: Was sind die 
Gründe, warum zumindest eine Information der politischen Gremien unterblieben ist? 

Gab es eine Information an die  Bevölkerung? – die unmittelbaren  Anwohner , andere Bürger? Wenn 
nein, stellt sich die Frage, weshalb die Kommunikation mit der Bürgerschaft unterblieb? 

Werden durch die Maßnahmen stadtentwicklungspolitische Ziele (zB Infrastruktur, 
Flächenentwicklung) in der Perspektive ins Auge gefasst? 

Hat die Stadt Verabredungen mit Dritten im Zuge bzw im Vorfeld der Aktivitäten getroffen? Wenn ja 
mit welchem Inhalt und Zweck?  



 

4. Sind ausschließlich städtische Liegenschaften betroffen?  

5. Wie sind die Grünflächen insgesamt im FNP klassifiziert derzeit? 

6. Ist beabsichtigt den Weg Lindenstumpf als Zuwegung zu den Grünflächen in Zukunft zu ertüchtigen? 

7. Geht die Verwaltung von mehr Verkehrsbewegungen am Lindenstumpf in Zukunft aus ? wenn ja von 
wem und zu welchem Zweck? Ist die Straße für mehr Verkehr baulich klassifiziert? 

Begründung: 

Vermutete Aktivitäten durch die Stadt in dem besagten Bereich in jüngster Vergangenheit  

Informationen in Ausschüssen durch die Stadt konnten nicht identifiziert  werden 

Berichte von besorgten Bürgern  

Weitere Fragen gegebenenfalls in der Sitzung  

Ziel ist es durch transparente Informationen der Stadt Spekulationen zu begegnen und Klarheit zu schaffen 

Die fragestellende Fraktion geht davon aus, dass alle Fragen öffentlich schriftlich beantwortet werden. Ggflls 
weitergehende Informationen mit schützenswerten Inhalten können im nicht-öffentlichen Teil schriftlich 
mitgeteilt werden. 

 

 

   

 Frank Mederlet und SPD Fraktion  
 Fraktionsvorsitzender   


